

De Lara presidió la reunión en Almedina

La Mesa pro desarrollo de la comarca traza sus directrices

Redacción

La Mesa para el Plan estratégico por el Desarrollo de la Comarca de Montiel se reunió el pasado mes de mayo presidida por Nemesio de Lara, presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, con el objetivo de plasmar un instrumento integrador con propuestas, transversales y singulares, que definan el futuro de desarrollo de esta comarca.

La plataforma, según expuso De Lara al término de la reunión, se vertebró en torno a cuatro ejes de trabajo: La agro-ganadería o sector primario,

la industria, con la creación de micro empresas, el desarrollo turístico de la zona, en la que convergen elementos naturales, monumentales, históricos, religiosos, y una infraestructura necesaria de servicios y comunicaciones. "Todo este trabajo deberá estar concluido el 15 de abril de 2011, de forma que las próximas elecciones municipales no alteren el trabajo de la Mesa, aunque sean otras personas las que integren la misma", señaló.

El sector primario o agro-ganadero será el primero de los trabajos que se aborden, sobre el que los miembros de la Mesa de-



berán traer propuestas concretas a la próxima reunión, que se ha fijado para mediados del próximo mes de julio. "El objetivo es ir cerrando documentos que vertebrarán finalmente acciones concretas encaminadas a impulsar el desarrollo socio-económico de esta comarca", señaló el presidente de la Diputación.

De Lara explicó que además de las aportaciones que realicen los distintos estamentos implicados en esta Mesa, se va a requerir también la implicación de la ciudadanía, de forma que aporten sus sugerencias, ideas y propuestas a la Comisión Permanen-

te. "Pretendemos que no sea una Mesa solo de debate sino que sea un instrumento de trabajo serio y comprometido desde el convencimiento que imprime la fuerza de las administraciones públicas y las entidades privadas que representan a la sociedad de Ciudad Real".

"Soy positivo y optimista como coordinador de la Mesa para la que fui asignado en noviembre de 2009 y me dejaré la piel por esta comarca, sabiendo que estoy respaldado por personas válidas e implicadas por esa comarca trabajadora, integrada por 14 pueblos y 24.000 habitantes,

que sufre la despoblación y el desarraigo", matizó.

Finalmente, en cuanto a la inversión que se destinará a este proyecto de dinamización de la comarca de Montiel, De Lara especificó que no se puede concretar en una cantidad económica, sino que se rubricará con la firma de todas las instituciones y organismos integrantes de la Mesa, de manera que su materialización sea responsabilidad por igual de todos los estamentos implicados en el trabajo por esta comarca. "Marcaremos prioridades para que lo esencial quede reflejado", concluyó.

Mancomunidad y Oretania convienen los contenidos del nuevo periódico comarcal

Redacción

La Mancomunidad de Municipios del Campo de Montiel 'Cuna del Quijote' y el Grupo de Comunicación Oretania, por mediación de sus máximos responsables, Nicasio Peláez y Julio Criado respectivamente, han suscrito un convenio de colaboración cultural tendente a la publicación del nuevo periódico comarcal 'Pueblos del Campo de Montiel'.

El contenido del documento contempla diversos aspectos, siendo el común denominador el facilitar los recursos que garanticen la publicación de informaciones de contenido y alcance para todos y cada uno de los catorce municipios que forman parte de esta entidad montieleña.

Nicasio Peláez apeló a razones de interés informativo, de servicio al ciudadano y de cohesión territorial para toda la comarca a la hora de explicar las razones que han llevado a la Mancomunidad a suscribir este convenio. No en vano, tal y como ha indicado, "ésta va a ser una muy buena fórmula para hacer llegar a nuestros vecinos todas aquellas cuestiones que estamos movien-



do en pro de nuestro inevitable desarrollo, al tiempo que creamos conciencia comarcal porque van a verse reflejados en la práctica totalidad de las páginas de este periódico".

Por su parte, Julio Criado agradeció a la Mancomunidad del Campo de Montiel la confianza depositada en este grupo de comunicación a la hora de desarrollar este nuevo medio de comuni-

nicación, cuyo primer número será presentado y difundido el próximo mes de junio. También confía en que el gran éxito que está teniendo este modelo informativo de carácter local y comarcal en otras muchas zonas de la provincia, con una penetración del cien por cien en las poblaciones donde se divulgan los ejemplares, se repita también en el Campo de Montiel.

Los 10.000 ejemplares editados del primer número de 'Pueblos del Campo de Montiel', llegarán puntualmente a cada hogar de este amplio territorio que cuenta con más de 24.000 habitantes. Como se sabe, su gratuidad y su distribución casa por casa, con apoyo de reparto selectivo y en paquetes en lugares estratégicos de cada localidad, garantizan una difusión total.

La comarca es clave en la lucha contra los incendios

Redacción

El Campo de Montiel y más en concreto la localidad de Villahermosa va a ser clave este año en la lucha contra los incendios forestales. Y es que esta campaña va a entrar en servicio la nueva brigada heli-transportada de esta comarca, con dos equipos de retenes. Este proyecto se concibió el año pasado y cuenta con un helicóptero que se añade a los otros cinco que van a quedar operativos en el resto de la provincia ciudadrealeña.

Esta nueva base heli-transportada contará con medio aéreo Air Tractor, capaz de llevar 3.100 litros. Este centro dispone de un total de 18 trabajadores: tres pilotos y dos mecánicos de helicópteros, dos técnicos forestales, un emisorista, un retén formado por siete miembros, un encargado, una persona de limpieza y mantenimiento del recinto. El operativo está disponible desde el 1 de junio y se va a prolongar hasta el próximo 30 de septiembre.